
慎也
し ん やちぎた

質問1 新型コロナウイルスの影響による教育格差の
拡大に対処する

質問2 「町まるごと商品化」を進めるためのオンラ
インの活用について

質問3 豪雨災害に備えた継続的な啓発活動と災害
時の情報発信について

8月26日 全員協議会
　※予算案や条例改正案等の議案について役場から議会への説明
8月28日 質問通告締切
　※一般質問の質問内容を議会事務局に提出する期限
9月  7日~24日 本会議
　※初日に議案の趣旨説明が行われます。議案の説明の後、
　　　　各議員からの一般質問となります。9月議会では議長を
　　除く13名全員が一般質問に立ちました。一般質問の後、
　　各委員会にて議案を審議し、最終日に採決を行います。

　　　　　  ... 9月議会では前年度の事業に対して予算が適切に使われたか審査します。審査は「決算審査特別委員会」の委員で行われ
ます。私は当委員会に所属していますので、9月16日、17日の2日間しっかりと昨年度事業について議論いたしました（詳細は裏面）。

一 般 質 問  ... 広陵町と大和高田市が協働で設立したビジネスサポートセンター
 ... 広陵町の「町まるごと商品化」を推進するための地域商社の通称

26歳 最年少広陵町議会議員

もくじ
● 9月議会の概要
● 一般質問の詳細 
● 決算で気になったこと
● オンライン活動報告のご案内
● チギトーーーク

● 1994年3月23日生まれ
● 広陵西小/広陵中/畝傍高校/大阪大学法学部
● 2016年ITベンチャー企業(株)エクス入社
● 2019年First Step開業（主にIT事業を手掛ける）
● 2020年広陵町議会議員選挙初当選

プロフィール

  ↓SNSでも発信中！↓
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決算議会！昨年度事業を審査しました。
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詳細は下記に記載



決算審査！
前年度事業のここが
気になりました！！

納税のキャッシュレス化はでき
ないか？

要なノウハウを蓄積することができた
。今後は「なりわい」への事業主体の
移行も含めて効果的に継続できるモ
デルを模索する。

動をやりたい生徒に機会を提供する
ためにも続けていきたい。

後は「なりわい」も絡めることでイベ
ント単発で終わらない形にしたい。

問い合わせ等があったあとのフォロー
はしていない。

システムの統合は複数市町村で運用
しているものもあり、本町だけで判断
できない部分があるが、切替のタイミ
ングで経費削減できるように努める。

先生方のためにも子供のためにも、
地域で部活動を見守る仕組みは不
可欠です。タブレットの本格運用も
始まりますので、学校業務を省力化
する方法も提案していきます。

一括調達やシステム統合でシス
テム費の削減ができないか？

空き家等利活用移住推進事業
の結果とそのフォローは？

“広陵町産×レストラン”つな
がりプロジェクトの成果は？

靴下のプロモーション、町イチ！
村イチ！出展の効果は？

学校の先生方の働き方改革は
進んでいるのか？

E-mail　: info@shinya-chigita.net
TEL　   : 080-2443-0579
事務所　 : 広陵町三吉478-1

　最近、「広陵トウジノハナビPROJECT」と
いう、こども達のためにみんなで花火を上げ
る企画をお手伝いさせていただいています。
　　この企画は町民の方の「やりたい」という気
持ちからスタートしたものです。「やりたい！」
と声を上げられるまち、そしてそれをみんなで
叶えられるまち、そんなまちって素敵だな、と
常々考えております。今回の企画はまさにそん
な企画だったので、微力ながら協力させてい
ただいております。冬至の日に澄んだ冬の空
に、に、みんなの花火が上げられるようにがんばっ
ております。お楽しみに！

主に、本チラシの内容を解説しま
す。その他、コメント欄にいただい
た質問への回答などを行い、全体
で1時間程度の予定です。ご都合
つく方ぜひご覧ください！
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